

REVUE DU MOIS

—La contraction de la pupille est toujours une contre-indication de l'usage des opiacés.

— Le prurit est aggravé par l'usage du thé et du café.

— Le pronostic de la pneumonie est généralement grave chez les gouteux.

— La Strychnine est, dit-on, le meilleur remède pour l'incontinence d'urine ?

— Le Sulfate de Cuivre était employé pour cautériser les paupières granuleuses, par les oculistes Egyptiens au moins 1500 ans avant J.-C.

— Le vin de racine de Colchique, à la dose de 5 à 10 minimes, trois fois par jour, soulage la douleur, dans les cas invétérés de Sciabique.

— Si la solution de cocaine est chauffée au moment de s'en servir, son effet est plus prompt, plus intense, et plus persistant.

— Dans les cas de furonculose persistante, le Dr Cantrell conseille le Sulfide d'arsenic, à la dose de 1-10 à 1-25 de grain, trois fois par jour.

—La teinture de Passiflora incarnata, à la dose d'un demi à un drachme, est un remède admirable dans l'éritisme, et la tachycardie et la ménopause.

—Un traitement simple et efficace du prurit causé par les hémorrhoides, est l'application journalière de quelques gouttes de collodion sur une boulette de coton absorbant.

—Le bromure d'ammonium à la dose de 10 à 20 grains, trois fois par jour, et recommandé contre le rhumatisme musculaire, par le professeur Eshner, de Philadelphie.

—Le Dr S. Solis Cohen dit qu'il n'y a pas de meilleurs antiseptiques intestinaux que le Benzonaftol et le Salicylate de Bismuth. Un enfant de six mois peut en prendre un grain et demi par dose.